

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil temuan penelitian di lapangan maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

Dakwah Habib Heydir dalam membina masyarakat melalui majelis taklim *sya'ban al-awwabin* meliputi dakwah secara langsung maupun tidak langsung. Sasaran dakwah utamanya adalah masyarakat kabupaten Banjar. Adapun metode dakwah yang beliau lakukan dengan merujuk kepada tiga metode yaitu : pertama, *al-hikmah*, dengan metode *al-hikmah* beliau memberikan keteladan kepada masyarakat terhadap kegiatan keagamaan. Kedua, metode *al mau'idzah hasanah*, metode ini beliau laksanakan ketika mengisi kajian majelis taklim maupun ketika mengisi *tabligh akbar* di luar majelis taklim. Ketiga, metode *wajadilhum billati hiya ahsan*, metode ini dipakai oleh Habib Heydir untuk berdakwah kepada kalangan terpelajar maupun kalangan yang belum memeluk agama Islam (*Non Islam*).

Adapun bentuk-bentuk dakwah yang dilaksanakan oleh Habib Heydir dalam membina masyarakat pada majelis taklim *sya'ban al-awwabin* kertak Hanyar pal 9 meliputi, pengajian rutin, peringatan hari-hari besar Islam, pelaksanaan bakti sosial, dan pelatihan Hadrah untuk masyarakat. Semua dakwah yang dilaksanakan tujuannya untuk membina masyarakat pal 9 kepada keselamatan di dunia dan di akhirat.

## **B. Saran**

1. Kepada Habib Heydir agar dapat memperluas lagi dakwahnya dalam pembinaan masyarakat, yaitu dengan memperluas wilayah pembinaan yang diberikan seperti ke daerah-daerah terpencil lainnya di pedalaman Kabupaten Banjar. Selain itu juga beliau agar berdakwah di dunia Pendidikan seperti pondok pesantren atau Lembaga Pendidikan Islam lainnya.
2. Kepada masyarakat umum di Kecamatan Hanyar agar selalu mengikuti pembinaan yang dilakukan Habib Heydir. terlebih lagi Habib Heydir juga memiliki banyak pengalaman belajar baik itu Pendidikan akademik maupun non akademik. Selain itu penyampaian yang beliau berikan juga jelas dan dapat dipahami dengan mudah.
3. kepada pihak keluarga atau jamaah yang memiliki keahlian di bidang multimedia agar dapat mempublikasikan setiap kegiatan yang beliau berikan agar seluruh pembinaan atau dakwah yang Habib Heydir lakukan dapat senantiasa diingat.